



FAVEURS ACCORDÉES

Par l'invocation du Saint Nom de Jésus

Montréal. --- J'ai invoqué avec foi le Saint Nom de Jésus et j'ai obtenu l'augmentation du salaire que je désirais.

Montréal. — Rue Ste Marguerite. Mlle Délima Boière était affligée d'une bronchite capillaire et éprouvait de grandes douleurs par tout le corps. Abandonnée des médecins elle eut recours au Nom d'où nous viennent toutes grâces. Après une neuvaine elle se trouvait assez bien rétablie pour aller remercier Jésus dans l'église des PP. Franciscains, le 19 octobre 1894.



REMERCIEMENTS ADRESSES

A

NOTRE BON FRÈRE DIDACE

Déclaration. — Dans la publication des faits attribués par nos Correspondants à l'intercession du Frère Didace, nous déclarons n'avoir jamais prétendu et ne vouloir en aucune façon anticiper sur le jugement de notre Mère la sainte Eglise Romaine à laquelle nous en laissons l'appréciation.

Avis — Dans le but de travailler à l'introduction de la cause du Frère Didace, nous prions toutes les personnes qui ont obtenu de lui quelque faveur signalée et bien constatée de nous en donner connaissance.

Nulle relation ne sera publiée à moins d'être contresignée par un prêtre, et par un médecin, s'il s'agit d'une guérison, et accompagnée de l'adresse complète de la personne qui demande la publication. Nous garderons toute la discrétion exigée et toutes les relations seront publiées dans l'ordre de leur réception.

Ste Cunégonde. — Mon mari qui était sans ouvrage depuis deux mois, se trouve occupé depuis une neuvaine faite au Sacré-Cœur et au Frère Didace.